

## **BAB III PENUTUP**

### **3.1 Kesimpulan**

Pembuatan website dan blogspot bagi UMKM Khazanah Food Metro memberikan kontribusi positif dalam meningkatkan visibilitas dan aksesibilitas usaha secara online. Dengan adanya website dan blogspot ini, Khazanah Food Metro dapat memasarkan produk secara lebih luas dan efektif. Platform digital yang dibangun ini juga memungkinkan UMKM untuk memperkuat branding usaha, memperluas jangkauan pasar, serta mempermudah pelanggan dalam menemukan informasi dan melakukan transaksi. Keberadaan website dan blogspot ini juga mendukung UMKM dalam mengambil keputusan strategis untuk pengembangan usaha di masa depan.

### **3.2 Saran**

Adapun saran atau masukan yang dapat penulis berikan adalah sebagai berikut:

#### **3.2.1 Bagi Pemilik Usaha UMKM Khazanah Food Metro**

Berdasarkan kesimpulan yang telah diuraikan, diharapkan UMKM Khazanah Food Metro dapat secara konsisten memperbarui dan mengelola konten di website dan blogspot yang telah dibuat. Hal ini penting agar informasi yang disajikan selalu akurat dan relevan, sehingga dapat menarik lebih banyak pelanggan. Selain itu, UMKM juga diharapkan dapat memanfaatkan website dan blogspot tersebut untuk mendokumentasikan setiap aktivitas bisnis, seperti peluncuran produk baru atau promosi yang sedang berjalan.

Pemanfaatan teknologi ini memungkinkan UMKM untuk lebih mudah memantau kinerja pemasaran online dan membuat keputusan yang lebih tepat berdasarkan data yang tersedia. Jika di masa depan UMKM Khazanah Food Metro mengalami pertumbuhan yang signifikan, diperlukan peningkatan dan penyesuaian pada platform digital agar tetap sesuai dengan kebutuhan usaha yang berkembang.

#### **3.2.2 Bagi Perangkat Kelurahan Margorejo**

penting untuk memberikan dukungan lebih lanjut kepada UMKM, khususnya dalam hal pelatihan penggunaan teknologi dan manajemen pemasaran digital. Ini bisa dilakukan melalui workshop atau seminar. Selain itu, pemantauan secara berkala terhadap implementasi website dan blogspot serta memberikan bantuan

tambahan jika diperlukan akan sangat membantu UMKM dalam menghadapi tantangan yang mungkin muncul. Peningkatan organisasi karang taruna di Kelurahan Margorejo juga dapat didorong, agar dapat berperan aktif dalam mendukung UMKM di lingkungan sekitar.

### **3.3 Rekomendasi**

Kami menyadari bahwa dalam pembuatan website dan blogspot untuk UMKM masih terdapat banyak kekurangan, sehingga diperlukan langkah penyempurnaan. Maka dari itu, penulis ingin menyampaikan untuk kebaikan bersama bahwa masih banyak pengusaha UMKM yang belum memiliki pemahaman mengenai pentingnya website dan blog untuk mendukung bisnis mereka. Oleh karena itu, rekomendasi yang diberikan adalah agar pemerintah mengadakan seminar atau pelatihan terkait pembuatan dan pemanfaatan website serta blogspot bagi pelaku UMKM.